



## Arrivée des correspondants espagnols

publié le 18/04/2010

Demain lundi 19 avril, nos correspondants espagnols arrivent pour passer une semaine à découvrir notre région et les habitudes françaises. Le nuage de cendres a perturbé leur départ car ils devaient prendre un avion ce matin mais ils ont dû finalement venir en bus à Paris où ils passent la nuit. Nous allons les chercher à la gare de Poitiers lundi soir ! Bienvenue à eux ! Tout le monde est très impatient de les accueillir, aussi bien que nous l'avons été en mars.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*